

私達の長穂

春潮号

つくる協議会
住みよい長穂を
長穂公民館

No.
71

平・四・三・二五

◇ 年度末にあたり

市役所長穂支所長 山本 幸人

平成三年度は四月の統一選舉に始まり、長穂地区から待望の市議会議員が誕生しました。地区にとっては記念すべきスタートでした。また台風十九号の来襲により大きな被害をうけ皆様は大変ご苦労されましたことと推察いたします。

国際的には、ソビエト連邦の消滅等を想像にしながら各種の行事が皆様のご参加のもとに盛んに開催されました。いつも感じることですが、行事の準備・運営・販売末に至るまで各団体の皆様に、ご多忙にもかゝわらず進んでご参加、ご協力を頃き心から感謝しております。大渡お世話になりました。

四月から自治会・各団体とも新役員さんが就任されますが、種々お頼いすることが多いと思いますがよろしくご指導ご協力を賜わりますようお頼い申し上げます。

◇ 長穂中学校統合等対策協議会が結成されました!!

昨年、向道地区より、中学校統合の申し入れがあつたことにより、長穂地区は早急に中学校の将来についての、対策を講じなければなりませんが、そうした業務を執行する機関として「対策協議会」が当ることにしています。これからはこの「協議会」で、統合等に関する資料の配布や意向調査を実施するなどして、最終的なまとめることがあります。よろしくご協力の程をお頼い致します。

◎ ミニマニ協議会長 国兼 基弘

◇ 卒業します

小・中学校代表

小学校の思い出 藤林 寛子

私が長穂小学校に入って、一番心に残ったことは、六年生の時の修学旅行と大島青年の家に行った事です。修学旅行では、夜ねる前のまくら投げとまくらたたきが、一番おもしろかったです。今でもその時の楽しい様子はまざまざと思い出されます。大島青年の家では、カッター訓練が一番きびしかったけれど心に残っています。期待と不安を胸にいだきながら一年生になってから、長穂小学校で過ごした六年間は、あっという間でした。

そして今、私たちは母校長穂小学校を卒業とうとしています。たくさんの思い出ができました。このたくさんの思い出は、一生忘れないと思います、たくさんの人々のおかげです、ありがとうございました。

卒業にあたって 金光正人
この度は、心温まる盛大な卒業式をしていただき、誠にありがとうございました。卒業生一同、大渡懇親会にておこなわれました。

思えば、小学生のままの気持ちは恐ろしい怖いところ」とばかり思っていました。ところが、中学校生活に慣れていくにつれて「中学校は楽しくて天国のようなどころ」と思いました。それはなぜかというと、やはり、たくさんの方々がいらっしゃったからです。そして二年生になったとき、「後輩に好かれる先輩になろう」と心に決めたことを覚えています。

先生方、後輩諸君。これまで本当にありがとうございました。

◇ 広報活動が地域住民に情報を伝えるその役割の重要なことの認識、そしてその活動の在り方等、研修の爲の会合に出席、中国新聞読者センター長の講話、夜の新聞・チラシ作りの実際等を勉強して頂きました。

桜会があれば皆様にも参加して頂きたいと思います。この度は「貞森貢さん・沢田愛子さん」が参加して下さいました。

事務局

◇ 行事予定

今月分は記事ありません。

中小中公中公中	中	中	中	中	中	中	中	3月
30 25	24 24	22 22	20 22	18 17	13 12	9 8	4 7	31 離任式(午後1時)
P.T.A.総会・春季体育大会	狂犬病予防注射	家庭訪問	向道湖マラソン・北部大会	地区児童会・新生児テスト	入学者	始業式	入学式	お頼い・ホタル祭りのおいの件
育友会役員会	クリーン作戦	戦没者追悼式	向道湖マラソン・北部大会	地区児童会・新生児テスト	入学者	始業式	入学式	ご存じの通りホタル祭りの新じゃが芋は大好評です。皆様の暖いご協力がなければ実現は出来ません。一株でも二株でも結構です。今もこの件につきお手配の程何卒お願い致します。
育友会総会・小運動会	一年生を迎える会	一年生を迎える会	向道湖マラソン・北部大会	地区児童会・新生児テスト	入学者	始業式	入学式	(公民館事務局)